

PHOTO 11月18日



### 今年は男性人が一肌脱ぎました

天道区では、11月18日に敬老会が行われました。昨年までは、区の女性陣が歌や踊りを披露し、参加者の目を楽しませていましたが、今年は男性陣が奮起し、踊りを披露しました。男性陣の予想をはるかに上回る頑張りに、会場は笑いの渦。拍手が鳴り止むことはありませんでした。

PHOTO 12月9日



### 古代米の餅はいかがですか

12月9日、豆田区では、大人と子ども合わせて約40名が、毎年恒例の餅つきを行いました。今年も昨年と同様に伏貫喜久男さん(豆田区)提供の古代米(黒米、赤米)を使用しました。普通のもち米よりも粘りの強い古代米に、子どもたちは大苦戦。苦労してつきあげた餅の味は格別な様子でした。

PHOTO 11月28日



### ゴール目指して飛んで行け

11月28日、桂川町老人クラブ連合会(神崎末吉会長)が、桂川町グラウンド・ゴルフ場にて、グラウンド・ゴルフ大会を行いました。誰でも簡単に楽しむことができるこのスポーツ。参加者の中には、熟練のプレーヤーも多く、ホールインワンも飛び出し、皆さん和気あいあいとプレーを楽しんでいました。

PHOTO 12月9日



### 青と白の巨大なツリーが出現

今年も、桂川町の明日を創る会(中嶋智幸会長)によるイルミネーションが点灯しました。今回は、前回の図書館周りに加え役場庁舎前のケヤキ(2本)にイルミネーションを施しています。幻想的な冬だけの風景を楽しませてはいかがでしょうか。(運転中のわき見は危険です。必ず駐車してご覧ください。)